

## Rollendes Klassenzimmer lädt zum Musizieren ein

Ab sofort kann sich das "Musikmobil Frankfurt" auf den Weg zu Frankfurter Schulen, Kindertagesstätten und Kindergärten machen, um Kindern das Erlernen von Musikinstrumenten schmackhaft zu machen. Bei der gestrigen Übergabe auf dem Römerberg präsentierte Schirmherr und Generalmusikdirektor Sebastian Weigle den 15 Meter langen Lastwagen, in dem zahlreiche Streich-, Zupf-, Blech- und Holzblasinstrumente sowie Percussionsinstrumente untergebracht sind. Wie in einem Klassenzimmer werden Musikpädagogen der Musikschule Frankfurt Schulklassen und Kindergartengruppen diese Instrumente präsentieren und vor allem zum Ausprobieren animieren. Foto: Faust

→ www.musikmobil-frankfurt.de